

## Cuitláhuac García-Zenyazen Escobar, inician venganza contra Insurgencia Magisterial.

**Por: Colectivo Insurgencia Magisterial. 09/12/2018**

Como en los peores gobiernos del PRI, ahora en Veracruz el poder público del Gobernador y de la Secretaría de Educación se usan para atacar a voces que se han atrevido a cuestionar públicamente su proceder.

ALERTAMOS a las organizaciones, investigadores, medios de comunicación y redes con las que hemos trabajado desde hace años que se ha iniciado una campaña desde el Gobierno estatal de Veracruz contra el Coordinador de este Portal y Vocero de nuestro Colectivo Insurgencia Magisterial, Maestro Oswaldo Antonio González.

Información considerada personal y a la cual solo tiene acceso las autoridades de la SEV, ha sido filtrada para intentar manchar, con denuncias sin sustento, una trayectoria académica internacional pública, avalada por instituciones de prestigio como la UNESCO y CLACSO, por mencionar dos ejemplos.

Por la violencia implícita en dichos trascendidos, que tienen claramente el sello de las actuales autoridades estatales, HACEMOS RESPONSABLE DE CUALQUIER DAÑO O PERJUICIO QUE SUFRA EL MAESTRO OSWUALDO ANTONIO GONZÁLEZ AL GOBERNADOR DE VERACRUZ, CUITLÁHUAC GARCÍA Y AL ACTUAL SECRETARIO DE EDUCACIÓN ZENYAZEN ESCOBAR.

Reiteramos que la labor del Observatorio Veracruzano de la Agenda Educativa seguirá su curso, esto no es negociable.

Fotografía: libertadbajopalabra

**Fecha de creación**

2018/12/09